



Pièces	5 Pièces
Superficie	180 m²
Référence	83994946
Prix	695 000 €

Montauroux

Maison à vendre (83440)

- sous offre acceptée - découvrez le charme absolu de ce magnifique mas en pierre entièrement rénové, niché au cœur de la nature à montauroux. Autonome en eau grâce à son forage et son bassin de rétention, ainsi qu'en électricité avec des panneaux photovoltaïques, cette propriété offre un mode de VI écologique et économique. Avec plus de 2 hectares de terrain, dont une parcelle d'environ 7000 m² aménagée, complantée d'oliviers et d'arbres fruitiers, cette incroyable propriété offre un environnement exceptionnel. La qualité des aménagements et prestations en font assurément un bien accueillant ...

Discover the absolute charm of this magnificent fully renovated stone mas, nestled in the heart of nature in montauroux. Self-sufficient in water thanks to its borehole and retention basin, as well as in electricity with photovoltaic panels, this property offers an ecological and economical lifestyle. With over 2 hectares of land, including a plot of approximately 7000 m² landscaped with olive and fruit trees, this incredible property offers an exceptional environment. The quality of the amenities and features undoubtedly make it a welcoming and unique property where it is good to LIV thanks ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

